

# Malvinizando juventudes



Se propone trabajar la cuestión Malvinas en vinculación con instituciones educativas de la ciudad de Villa María y la región, en particular, con estudiantes y docentes del nivel medio. Se organizarán encuentros, ciclos de charlas y actividades didácticas y pedagógicas en coordinación con el Observatorio Malvinas radicado en nuestro Instituto de Ciencias Sociales, el Museo Municipal Malvinas Argentinas de la Ciudad de Villa María, el Centro de Veteranos de Guerra de la ciudad y las instituciones destinatarias. Malvinas es uno de los últimos casos de colonialismo aún vigentes reconocido por la Asamblea General de las Naciones Unidas y pendientes de resolución; es un asunto permanente de la Política Exterior Argentina; es un proceso histórico que se remonta a la misma conformación del Estado-Nación; es una cuestión de desarrollo económico y de recursos naturales, en relación con el Atlántico Sur y la Antártida; ha sido el único conflicto bélico en que Argentina ha participado como protagonista en el siglo XX; es una cuestión identitaria, presente en la literatura y en los imaginarios sociales de la construcción nacional; es un asunto de paz y cooperación de la región, ante la presencia de una base militar extra regional. Tal como lo expresa la Constitución Nacional mediante su Disposición Transitoria Primera: "La Nación Argentina ratifica su legítima e imprescriptible soberanía sobre las Islas Malvinas, Georgias del Sur y Sandwich del Sur y los espacios marítimos e insulares correspondientes, por ser parte integrante del territorio nacional. La recuperación de dichos territorios y el ejercicio pleno de la soberanía, respetando el modo de vida de sus habitantes y conforme a los principios del Derecho Internacional, constituyen un objetivo permanente e irrenunciable del pueblo argentino" (cancillería.gob.ar).

**Director:** Andreis, Mariano